JA. 10.90

A l'assemblée générale des « Amis du vieux Martizay »

Samedi soir dans la salle polyvalente de la commune avait lieu l'assemblée générale des « Amis du vieux Martizay » sous la présidence de M. Jean-Louis Soubrier, assisté du vice-président Jean-Claude Marquet, conservateur du musée du Grand-Présigny, de la secrétaire, Mme Blanchet et du trésorier, M. Cassius. Dans la salle parmi une assistance assez nombreuse nous notions la présence de Mme Jacques Soubrier, ancien maire de Martizay et présidente d'honneur de l'association, et cele de M. Herpin, maire d'Azay-le-Ferron.

Après avoir accueilli l'assistance et présenté les excuses de plusieurs membres empêchés, M. Soubrier ouvrait la séance en demandant un instant de recueillement à la mémoire des membres décédés en cours d'année: MM. Bedouin et Renoncial, M. Armange, membre du conseil d'administration et M. Gomendy, l'un des fondateurs de l'association.

M. Cassius présentait le rapport financier, approuvé à l'unanimité.

M. Soubrier reprenait la parole pour le rapport moral et d'activité.

En ce qui concerne les publications il rappelait que le cahier n° 8 était paru. Ce cahier historique est consacré aux fouilles de St-Romain et a été rédigé par lui-même et par M. Jean-Claude Marquet, Il indiquait que le cahier n° 9, dans lequel Mme Alix Barbet, spécialiste des peintures murales romaines en Gaule décrira celles trouvées à St-Romain pourrait sortir à la fin de l'année au début 1981.

Il est possible que de nouvelles fouilles soient entreprises l'an prochain.

En ce qui concerne les collections entreposées actuellement dans la chapelle de Notz-l'Abbé, le conseil municipal est d'accord pour mettre à la disposition de l'association deux pièces situées dans l'enceinte de l'ancien presbytère. La municipalité fait procéder actuellement à la restauration de l'immeuble, ces travaux comportent une deuxième tranche qui sera exécutée en 1981. Le transfert des collections pourra être ensuite réalisé. M. Soubrier remercie le conseil municipal et le conseil paroissial pour ce geste en faveur des · Amis du vieux Martizay » et fait appel à la générosité des adhérents pour couvrir les frais importants que nécessitera l'aménagement de ces deux salles.

M. Soubrier ne manque pas non plus de remercier M. et Mme Baarens d'origine hollandaise, membres de l'association pour leur offre d'organiser au cours de l'hiver (le vendredi 27 ou le samedi 28 février) un concert de musique classique au profit des « Amis du vieux Martizay ».

Enfin le président se félicite de la décision du conseil municipal d'avoir institué un « schéma d'urbanisme » ce qui doit empêcher la construction abusive et en tous lieux de résidences secondaires.

Le rapport moral est voté à l'unanimité. C'est également à l'unanimité que sont réélus les quatre administrateurs sortants: MM. Soubrier, Marquet, Cassius et Moury. La réunion se terminait par une conférence avec diapositives de M. Bernard Freslier, l'un des responsables de l'association des amis du musée préhistorique du Grand-Pressigny, qui donna des détails très intéressants sur un « Atelier de taille de silex » récemment découvert dans la réunion du Grand-Pressigny.





Un groupe d'adhérents face à M. Soubrier et des membres du bureau

